

Perhutani Tandatangani Perjanjian Kerjasama Penggunaan Kawasan Hutan untuk Jalan Angkutan Produksi Hasil Tambang dengan PT. KTA di Probolinggo

Mayzha - SURABAYA.JARNAS.OR.ID

Dec 5, 2024 - 15:52



Probolinggo - Perhutani (05/12/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo dan PT. Kencana Tungga Artha menandatangani perjanjian kerjasama penggunaan kawasan hutan berupa alur/jalan yang berada

pada kawasan hutan produksi tetap Alur B, RPH Matikan, BKPH Kraksaan, KPH Probolinggo, masuk dalam wilayah administrasi pemerintahan Desa Telempung dan Desa Binor, Kecamatan Paiton, Kabupaten Probolinggo, bertempat di Score Cafe & Resto, pada Rabu (04/12/2024).

Penandatanganan tersebut dihadiri Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Totok Suhartono, S.Hut, Perwira Pembina (Pabin) Polisi Hutan Rahmad Basuki, Kepala Seksi Keuangan, SDM, Umum dan IT Sofyan Junaidi, Kepala Seksi Perencanaan dan Pengembangan Bisnis Dwi Elmy Kartikasari,

Kepala Seksi Produksi dan Ekowisata Engkus Sumantri, Kepala Sub Seksi Hukum, Kepatuhan, Agraria dan Komunikasi Perusahaan Adv. Hendra Yuli Purnomo, S.H, Kepala Sub Seksi Pengembangan Bisnis Elys Ambarwati, Direktur PT. Kencana Tungga Artha Eddy Siswanto beserta jajaran.

Dalam sambutannya Kepala [Perhutani](#) KPH Probolinggo, Aki Leander Lumme, S.Hut menyampaikan terima kasih kepada PT. Kencana Tungga Artha, yang sudah bersabar mengikuti tahapan proses perjanjian kerjasama sampai memperoleh rekomendasi perijinan penggunaan kawasan hutan berupa alur/jalan untuk angkutan hasil produksi tambang.

“Saya sampaikan terima kasih kepada PT Kencana Tungga Artha, yang sudah bersabar mengikuti tahapan proses sampai akhirnya dapat dilaksanakannya penandatanganan perjanjian kerjasama pada hari ini. Kami membuat jalan/alur di dalam kawasan hutan sebagai sarana untuk kelancaran produksi hasil hutan dan kegiatan lainnya diantaranya untuk perlindungan hutan”, tuturnya.

Sementara itu pada kesempatannya Direktur PT Kencana Tungga Artha Eddy Siswanto menyampaikan terima kasih atas ditandatanganinya perjanjian Kerjasama tersebut.

“Saya sampaikan Terima kasih kepada Perhutani KPH Probolinggo, sehingga Kerjasama penggunaan alur/jalan untuk angkutan hasil produksi tambang dapat terwujud. Saya berharap kerjasama ini dapat berjalan lancar kedepannya”, pungkasnya. @Red.